

Recorrido

Antes de salir de mi casa me fijo si mis mascotas tienen agua y comida, luego me pongo perfume mientras me arreglo el pelo, agarro mi mochila y las llaves, también me fijo si todas las puertas de mi casa están cerradas. Hasta llegar a la esquina de mi cuadra paso por una casa en donde hay un caniche blanco que me ladra sin parar, al lado de esa casa hay una mujer que limpia la vereda y de fondo se escucha un bebe llorar sin parar. Una vez llego ala esquina, en donde hay una fotocopiadora, de ahí cruzo la calle, cosa que es muy difícil por todos los autos y camionetas que salen del colegio “Dante Alighieri”, luego de buscar a sus hijos. Una vez que logro cruzar a la cuadra de enfrente, no dudo en fijarme si alguno de todos los gatos esta en la ventana de la casa del veterinario, la cual también es su consultorio, siguiendo mi camino, llego a una parada de colectivos, la cual está en la esquina en donde también hay una pizzería que abre en las noches, una vez que cruzo, empiezo a escuchar los ruidos de una construcción, mas adelante hay un supermercado y una panadería, en donde siempre compro medialunas dependiendo cual de los dos locales esté menos lleno, pasando esa cuadra empiezo a ver las camperas de los egresados del Central, las cuales amo, mis favoritas son las de C.N 1°, también veo a los demás chicos el ciclo orientado y a Edu, el portero del colegio, quien siempre me saluda una vez que ingreso al colegio.

Anastasia

Siempre que voy a la casa de mis abuelos paternos viajamos a Anastasia, una hermosa ciudad donde siempre es primavera, hay muchos gatos y un olor a flores que sientes con solo ingresar al lugar. Es uno de mis lugares favoritos por todas las grandiosas actividades que realizamos con mis abuelos, una de esas actividades es ir al estanque floral, en donde hay muchos animales de numerosos colores, siempre acampamos allí y llevamos las cartas para jugar a la escoba de 15. Otra de las cosas que usualmente hacemos es preparar tartas de diversas frutas, las buscamos en una granja, la granja del Señor Giménez, la cual está a pocas cuadras de la casa de mis abuelos. El Señor Giménez es especialista en hortalizas y frutas, por eso siempre vamos allí. Me gustaría viajar mas seguido a Anastasia, siempre me ayuda a encontrar la calidez y la paz en momentos de duelo, es mi zona de confort.